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Anfrage Barrierefreier Zugang zur Südstadt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

Im Zusammenhang mit dem Verkauf des historischen Bahnhofsgebäudes am 

Döppersberg sowie er Nebengebäude (im Folgenden kurz Hbf. genannt) wurden 

sowohl Pläne des Investors als auch der Deutschen Bahn vorgestellt (z. B. WR 

10.9.22) Die DB will danach ihre Bahnsteige ertüchtigen. 

Sind in diesem Zusammenhang vertragliche Vereinbarungen mit dem Investor als 

auch der DB hinsichtlich des barrierefreien Zugangs zur Südstadt erfolgt? Zur 

Erinnerung: Der Rat hat am 1.3. 2021 mit VO/0087/21 grundsätzlich beschlossen, 

dass sich die Stadt mit 20% an den derzeit geschätzten Baukosten, max. 500 T 

Euro, beteiligt und die Variante 2.1 in den Gesprächen mit der DB- Station und 

Service weiter verfolgt.  

Sind für die Realisierung des Zugangs zur Südstadt Gelder in der mittelfristigen 

Finanzplanung aufgenommen?   

Wenn nein, warum nicht? 

 

Vielen Dank. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Susanne Herhaus  Gerd-Peter Zielezinski 

Fraktionsvorsitzende 


